

Prise de décision en fin de vie

Vous vous questionnez sur la meilleure décision à prendre face à des situations complexes de fin de vie. La justesse de cette décision, prise seul ou en équipe, dépend avant tout de la méthode et du processus adoptés. Lors de cette journée de mises en situation, vous découvrirez des outils et les différentes facettes de la prise de décision.



20 mai 2021

Formuler la bonne question

Prendre conscience

- La place des émotions, le vécu des acteurs, les attracteurs (apports des neurosciences)
- Les enjeux éthiques

Prendre en compte

- Les différents aspects et étapes de la prise de décision : contexte, personnes impliquées, délais
- La réglementation : les directives anticipées, la personne de confiance...



330 €



Tout professionnel impliqué dans le processus décisionnel



Aucun pré-requis



Frédéric Guirimand Médecin et responsable du pôle recherche, Maison Médicale Jeanne Garnier et Véronique Guirimand Formatrice Communication et animation d'équipe